



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 107 Tahun 2024

University Technology of Sydney Dukung PKSPL IPB University dan BRIN

Pusat Kajian Sumberdaya Pesisir dan Lautan (PKSPL) IPB University terus mengembangkan sayap kerja sama Internasional dengan menandatangani nota kesepahaman (MoU) dengan Pusat Riset (PR) Ekonomi Industri, Jasa dan Perdagangan, Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN). Penandatanganan dilakukan di Gedung Bundar BRIN, Jakarta. MoU ini merupakan tindak lanjut dari kerja sama yang sudah disepakati oleh University Technology of Sydney (UTS) dengan Lembaga Riset Internasional Kemaritiman, Kelautan dan Perikanan (LRI i-MAR) IPB University. Kerja sama ini akan berdurasi tiga tahun dengan skema riset insentif dan pendidikan sebagai salah satu tujuannya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



SPs IPB University dan BRIN Bahas Kerja Sama Program Beasiswa Degree By Research Platform Kolaborasi Riset

Sekolah Pascasarjana (SPs) IPB University dan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) membahas pengembangan kerja sama program beasiswa Degree By Research (DBR) Platform Kolaborasi Riset. Pembahasan kerja sama ini dilakukan di Kampus IPB Baranangsiang (25/7). Program DBR Platform merupakan beasiswa dengan kolaborasi riset terkait dengan karakterisasi dan pra pemuliaan pisang serta biologi struktur biomolekul keanekaragaman hayati. Beasiswa ini ditujukan untuk program magister dan doktor di SPs IPB University, baik untuk Warga Negara Indonesia (WNI) dan warga negara asing (WNA).

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani **Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Perkuat Kerja Sama, DPMA IPB University Serah Terima SK Laznas YBM BRILiaN di Jakarta

Direktorat Pengembangan Masyarakat Agromaritim (DPMA) IPB University yang diwakili oleh Dr Mohammad Iqbal Irfany belum lama ini menghadiri acara Doa Bersama dan Serah Terima SK Laznas YBM BRILiaN yang berlangsung di BRI Tower, Jakarta Pusat.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



IPB University Borong Lima Penghargaan Program Komunikasi di IDEAS 2024

IPB University berhasil meraih lima penghargaan program komunikasi dalam ajang The 3rd Indonesia Diversity, Equity, Inclusion (DEI) & Environment, Social, Governance (ESG) Awards (IDEAS) 2024.

Lima penghargaan yang diraih yaitu:

1. Gold Winner - Kategori Program Komunikasi Berbasis Praktik DEI, Sub-Kategori Keberpihakan terhadap Disabilitas (Program IPB Kampus Ramah Disabilitas)
2. Gold Winner - Program Komunikasi Berbasis Praktik DEI, Sub-Kategori Kesetaraan Peluang Karier (Program Kewirausahaan Mahasiswa)
3. Gold Winner - Kategori Program Komunikasi Berbasis Praktik ESG, Sub Kategori Lingkungan (Program IPB Kampus Biodiversitas)

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa Sekolah Vokasi IPB University Raih Juara Pertama Pilmapres Jenjang Diploma untuk Ketiga kalinya

Prestasi gemilang kembali diraih oleh mahasiswa Sekolah Vokasi IPB University. Siti Patimah Zahro Maulani, mahasiswa Program Studi (Prodi) Supervisor Jaminan Mutu Pangan angkatan 57, berhasil meraih Juara 1 Mahasiswa Berprestasi Utama Tingkat Nasional Jenjang Diploma tahun 2024. Prestasi ini menandai kali ketiga mahasiswa dari Sekolah Vokasi IPB University meraih penghargaan tertinggi dalam ajang bergengsi ini secara berturut-turut.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Di Balik IPB University sebagai Kampus Biodiversitas, Ada Peran Aktivistis Lingkungan di Dalamnya

IPB University merupakan kampus asri dan hijau dengan keanekaragaman hayati di dalamnya. Lestarinya alam di dalam kampus tidak lepas dari adanya peran civitas yang selalu konsisten menjaga lingkungan kampus dengan beragam biodiversitasnya. Salah satunya adalah peran Himakova IPB University. Himakova adalah Himpunan Mahasiswa Konservasi Sumberdaya Hutan yang berada di bawah naungan Fakultas Kehutanan dan Lingkungan (Fahutan) IPB University. Organisasi mahasiswa pecinta alam ini senantiasa konsisten dalam melakukan kegiatan pelestarian lingkungan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



KWT Desa Binangun Bersama Mahasiswa IPB University Gagas Inovasi Potkobu

Di Desa Kondangjajar, Pangandaran, Jawa Barat, secerah harapan baru untuk mewujudkan kemandirian pangan dan kelestarian lingkungan mulai tumbuh. Berkat program Pot Komunal Bumbu (Potkobu) yang digagas oleh mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University bersama Kelompok Wanita Tani (KWT) Desa Binangun, kini pekarangan rumah warga desa dihiasi dengan pot-pot berisi tanaman bumbu dapur yang segar dan subur. Salah satu anggota tim KKNT Inovasi IPB University, Aqila Fadiya Irawan menjelaskan, potkobu merupakan sebuah program inovatif yang bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan dan melestarikan lingkungan di Desa Kondangjajar.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Wujudkan Ekosistem Sehat, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Ajak Warga Tanam 1.250 Pohon di Desa Muara

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University mengajak warga menanam 1.250 pohon melalui Program Gerakan Menanam Bibit (Genbit) di Desa Muara, Lebak, Banten, (27-28/7). Jenis bibit yang ditanam terdiri dari bibit tanaman cemara laut, ketapang, dan mangrove. Isná Giyovani Salsabila, mahasiswa IPB University menerangkan, penanaman bibit cemara laut, ketapang dan mangrove bertujuan untuk mewujudkan desa tangguh bencana.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Gelar Pendampingan Pencegahan Stunting di Desa Cibanteng, Bogor

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University menggelar pendampingan penyuluhan pencegahan stunting di Posyandu Kuntum Mekar 3 Desa Cibanteng, Ciampea, Bogor, Jawa Barat (29/7). Pendampingan ini bertujuan meningkatkan pengetahuan masyarakat, terutama ibu-ibu yang memiliki peran penting dalam upaya pencegahan stunting sejak masa kehamilan hingga pasca melahirkan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Gelar Sosialisasi dan Demonstrasi Teknik Budi Daya Hidroponik di Desa Pesantren

Mahasiswa IPB University program Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi melaksanakan sosialisasi dan demonstrasi teknik budi daya hidroponik di Desa Pesantren, Kecamatan Blado, Kabupaten Batang, Jawa Tengah (26/7). Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan metode pertanian yang lebih fleksibel dan ramah lingkungan bagi masyarakat. Nihawa Hajar Pudjawati, mahasiswa IPB University menerangkan bahwa hidroponik dapat menjadi solusi bagi masyarakat yang ingin melakukan pertanian modern namun sederhana dan fleksibel.

[BACA SELENGKAPNYA](#)